

# Hospital Perpetuo Socorro acoge el evento de la empresa InMode especialista en medicina estética y cirugía plástica

 [radiofarodelnoroeste.es/secciones/sociedad/item/11256-hospital-perpetuo-socorro-acoge-el-evento-de-la-empresa-inmode-especialista-en-medicina-estetica-y-cirurgia-plastica](https://radiofarodelnoroeste.es/secciones/sociedad/item/11256-hospital-perpetuo-socorro-acoge-el-evento-de-la-empresa-inmode-especialista-en-medicina-estetica-y-cirurgia-plastica)

José Antonio Cabrera. ASSOPRESS Octubre 31, 2022



**Expertos en medicina estética y cirugía plástica se han dado cita en el Hospital Perpetuo Socorro para exponer los últimos avances en esta área de tratamientos, que permiten abordajes cada vez menos invasivos y más efectivos para tratar diversos problemas estéticos, como marcas de acné, cicatrices quirúrgicas, mejora de la apariencia de las estrías, arrugas, celulitis o flacidez, entre otros**

**La jornada ha sido organizada por la compañía de origen israelí InMode, que cuenta con más de 20 años en el sector y más de 100 patentes registradas**

Las técnicas mínimamente invasivas suponen una evolución eficaz en medicina estética, ya que conlleva un acortamiento notable del tiempo de recuperación, no precisan de baja domiciliaria y los resultados son más rápidos e igualmente efectivos.

Los Dres. Antonio Di Benedetto, Adriana Relvas, médico estéticos y el Dr. Armando Dávila, cirujano plástico han sido los especialistas encargados de dar las ponencias, que han abordado las ventajas de la innovadora aparatología de InMode, concretamente de

Morpheus8, el primer y único dispositivo de radiofrecuencia fraccionada del mundo que actúa sobre la grasa subdérmica, y de BodyTite, única tecnología médica RFAL (lipólisis asistida por radiofrecuencia) patentada por Inmode y aprobada por la FDA para tratamientos de remodelación corporal y facial mínimamente invasivos con un mínimo tiempo de recuperación.

“Poder ofrecer a los pacientes tratamientos mínimamente invasivos que ofrezcan resultados incluso mejores que las antiguas técnicas de remodelación corporal, mucho más agresivas, ha sido un desafío para la medicina estética, que podemos decir que hemos afrontado con éxito gracias a los avances tecnológicos y la nueva aparatología”, señala el médico estético cirujano plástico Antonio Di Benedetto.

Por su parte, la Dra. Adriana Relvas ha destacado la innovación que supone la radiofrecuencia bipolar fraccionada de Morpheus8 en la recuperación de la firmeza: “Estamos consiguiendo resultados sorprendentes en pacientes con flacidez severa e irregularidades en distintas zonas del cuerpo. Antes para lograr esto teníamos que recurrir a procedimientos quirúrgicos, y ahora lo podemos resolver con una técnica que no necesita ni ingreso hospitalario ni sedación”, ha destacado la especialista.

En este sentido, el Dr. Armando Dávila ha abordado en su exposición la revolución que también ha supuesto la tecnología RFAL de BodyTite en la remodelación facial y corporal, al permitir llevar a cabo una lipólisis asistida por radiofrecuencia con un mínimo tiempo de recuperación. “Los tratamientos faciales son cada vez más demandados, y ya no solo para eliminar arrugas o mejorar la calidad y la textura de la piel, sino que se demanda la remodelación facial sobre todo en zonas como la papada o el arco mandibular. En este sentido, es importante contar con equipos que permitan una solución rápida en donde el post tratamiento sea mínimo y sin cicatrices”, afirma el cirujano plástico.

Al evento también acuden los especialistas de HPS -dotado con esta aparatología- Mila Alvarado, Isabel Hernandez y Antonio Navarro, así como la directora de Comunicación y Marketing Eva Molina.